

Montréal, le 11 décembre 2014

Cher résident du *Triangle*,

À titre de maire de l'arrondissement et de conseiller municipal, nous sommes engagés dans la transformation du *Triangle* en quartier accueillant construit autour de ses résidents. En ce sens, nous sommes heureux de vous informer que le 13 novembre dernier, le Conseil de ville de Montréal, dans un vote de 40 pour et 18 contre, a adopté son Programme Triennal d'Immobilisation qui prévoit 34.9M\$ afin de rendre votre quartier plus convivial et plus vert.

Ces investissements vont permettre à la Ville d'aller de l'avant dans la réalisation des éléments essentiels du plan de revitalisation du *Triangle*. Cela signifie que dès 2015, la Ville amorcera les travaux d'aqueducs nécessaires aux autres travaux, tels que le réaménagement de l'intersection Mountain Sights/Buchan.

Ces travaux ont été retardés par les nouvelles mesures anticorruption adoptées par le gouvernement provincial forçant les entrepreneurs à se certifier de nouveau. À la fin du présent Programme Triennal d'Immobilisation en 2017, nous voulons que le quartier soit le reflet de notre vision commune.

Vous pouvez vous attendre à voir les rues Paré et Buchan devenir des rues à double sens, l'ajout d'une piste cyclable ainsi que des traverses et de liens piétons afin de mettre l'accent sur la sécurité des piétons.

Vous pouvez aussi vous attendre à voir l'avenue Victoria soit être rétrécie, soit complètement fermée au nord de Jean-Talon selon les résultats de l'étude exhaustive de circulation qui aura cours tout au long de 2015. Nous sommes impatients de pouvoir vous livrer les espaces verts qui sont partie prenante de la transformation du quartier.

Récemment, plusieurs d'entre vous ont reçu un message de la conseillère municipale de Côte-des-Neiges—Notre-Dame-de-Grâce, Magda Popeanu, membre du parti d'opposition Projet Montréal au conseil municipal.

Non seulement Mme Popeanu n'est pas la représentante de votre district, elle n'est ni en mesure ni en position d'assurer le financement qui concrétisera la vision commune que nous avons du *Triangle*. Dans les faits, Projet Montréal et Magda Popeanu ont voté contre les \$34.9 millions prévus pour votre quartier et inscrits dans le PTI 2015-2017. Elle et son parti politique ont aussi voté contre plusieurs projets de développement dans l'arrondissement, dont celui du boulevard Cavendish, élément central du redéveloppement de l'Hippodrome et des secteurs avoisinants.

La lettre de Mme Popeanu n'est rien d'autre qu'un subterfuge politique. C'est une tentative évidente d'exploiter vos frustrations et votre patience trop souvent mise à l'épreuve afin d'instaurer un climat de confrontation entre voisins.

Nous désirons poursuivre nos efforts afin d'apaiser ces frustrations en utilisant tous les moyens à notre disposition. En tant que membre du comité exécutif et à titre de vice-président de la Société de Transport de Montréal et le conseiller ayant le plus d'ancienneté, nous pouvons et voulons bâtir le quartier que nous méritons tous. À titre d'élus, nous choisissons une approche constructive et collaborative plutôt que la division à travers de la petite politique.

Nous poursuivrons notre travail auprès de l'ensemble du quartier afin de respecter les aspirations de tous. Nous sommes convaincus que ce nouveau quartier qui prendra progressivement forme saura procurer un sentiment de fierté aux résidents actuels et futurs ainsi qu'être un modèle de développement durable pour l'ensemble de la Ville de Montréal.

Permettez-nous de vous souhaiter de joyeuses fêtes et nos meilleurs vœux pour une année heureuse, en santé et remplie de succès.

Sincèrement,



Russell Copeman
Maire
Arrondissement de Côte-des-Neiges — Notre-Dame-de-Grâce
Membre du Comité exécutif



Marvin Rotrand
Conseiller de Snowdon
Vice-président — S.T.M.